Date: 06 / 10 / 19

## Santé mentale : les combats de l'Unafam 79

Deux nouvelles structures pour les personnes malades ou handicapées psychiques vont voir le jour d'ici à 2020 dans le département.

L'Union nationale des familles et amis de personnes malades ou handicapées psychiques, l'Unafam79, tient son assemblée annuelle ce samedi à Saint-Pardoux.

L'occasion pour ses adhérents de rappeler leurs attentes vis-à-vis des autorités médicales et sanitaires. Il y a en Deux-Sèvres 10 000 personnes souffrant de maladies psychiques et 35 000 familles sont concernées.

La réunion sera ouverte par Sonia Niethammer qui a succédé en juillet dernier à Philippe Brilhouet à la tête de la délégation départementale. « Notre priorité est de favoriser l'insertion des malades dans la société, qu'ils ne restent pas à l'hôpital quand ils vont mieux », déclarent en chœur Sonia Niethammer et Philippe Brilhouet.

Dans ce contexte, l'Unafam 79 peut se réjouir : deux nouvelles structures vont voir le jour dans le département d'ici à 2020.

## A Niort et Saint-Pardoux

D'abord, un ESAT, Etablissement et service d'aide par le travail, avec 50 places, sera lancé à Niort par l'Adapei 79 d'ici à la fin de l'année. Ensuite, une résidence d'accueil de 22 places sera créée à Saint-Pardoux d'ici à 2020.

« Il faut à tout prix déstigmatiser les troubles psychiques. On doit pouvoir



Sonia Niethammer a succédé à Philippe Brilhouet.

parler de la santé mentale comme on parle de la santé physique », déclare Sonia Niethammer.